

LAME SU CACHORRO. Washington, agosto 29 (AP). Uno de los 2 tigres de Bengala nacidos hace 5 semanas en el Zoológico de Washington, es acariciado por su madre, que es hija de un tigre que le regalaron al presidente Eisenhower en 1960. Los animales han soportado fácilmente los rigores del clima.

## Socialistas franceses pierden apoyo popular

París, agosto 29 (UPI).
Dos encuestas de opinión difundidas hoy muestran que el presidente Francois Mitterrand sufrió una dramática reducción de su apoyo público y que la mayoría de los franceses se opone a su gobierno socialista por primera vez desde que fuera elegido hace 16 meses. ce 16 meses. Las encuestas aparecen

en un momento en que Mitterrand se enfrenta con el presidente Reagan sobre el envío de equipo para el ga-soducto siberiano de la Unión Soviética y cuando

Union Soviética y cuando
la economía francesas se
ve trabada por creciente
inflación y desempleo.
Una encuesta publicada
por el semanario "Le
Point" muestra que un 46
por ciento de las 1.057 personas entrevistadas tenían una opinión negativa del gobierno de Mitterrand, en Pasa a la página 62

## Tonelada de explosivos halla policía en Belfast

Belfast, agosto 29 (UPI). La policía descubrió una tonelada de explosivos junto con mechas y detonado-res, escondidos bajo un res, escondidos bajo un cargamento de paja en un camión cerca de Banbridge, a 32 kilómetros de la frontera de Irlanda del norte con la república irlande-

Por otra parte fallaron en alcanzar a la patrulla y nadie resultó herido en ninguno de los incidentes, se-ñaló la policía. No se re-

Los incidentes fueron los más recientes desde los brotes de violencia surgidos desde el asesinato de un miembro del Ejército Republicano Irlandés y el arresto de 34 supuestos terroristas del mismo el Un vocero de la policía

dijo que los explosivos descubiertos también ayer por las fuerzas de seguridad en el puesto de revisión de Le-

Pasa a la página 62

### **Breves Internacionales**

### Reagan podría ceder en su embargo

Washington, agosto 29 (AP). El presidente Ronald Reagan podría ceder en su embargo contra el gasoducto Reagan podria ceder en su embargo contra el gasoducto soviético si los aliados de Europa occidental se unen a un plan para demorar su construcción, dijo el representante comercial de Estados Unidos Bill Brock.
"Pienso que las perspectivas pueden ser buenas", dijo Brock en una entrevista por televisión.
Indicó que Reagan procura solucionar las diferencias con los aliados sobre el problema a través de "una política colectiva", de la cual no adelantó detalles.

### México no pedirá prórroga

México, agosto 29 (UPI). Un vicepresidente del Bank of America negó hoy un informe de un periódico mexica-no según el que el Ministerio de Hacienda había pedido una postergación de tres meses en el pago de sus deudas. El periódico "Uno más uno" indicó hoy que el Mi-

Pasa a la página 62

## Sin contratiempos sigue la evacuación de Beirut

Beirut, agosto 29 (AP). Aproximadamente otros 1.700 combatientes palestinos fueron evacuados hoy por tierra desde el sitiado sector occidental de Beirut, a la vecina Siria, mientras un manto de misterio cubría los planes para la salida del jefe de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat

Arafat, su principal jefe de seguridad mayor, briga-dire Saad Sayel, son los únicos dirigentes de la OLP que quedan en el sector musulmán de la capital libanesa, que fue el centro administrativo de la entidad durante 12 añ-

La radio estatal libanesa informó que Arafat saldría dentro de las próximas 48 horas "en una nave especial que se le ha ofrecido" hacia un país amigo, no menciona-

## Es completa la derrota de OLP afirma Sharon

caudar fondos para el Es tado judío. El Ministro destinó una

hora de su discurso a la defensa de la iniciativa israelí de invadir el Líbano, y sus palabras fueron reite-

radamente aplaudidas por

hotel Washington Hilton, donde se realizó la cena, se congregaron varios cente-

nares de manifestantes que protestaron por la pre-

sencia de Sharon, principal organizador de la invasión

israeli. Los manifestantes,

entre los que se contaron

palestinos y un grupo me-

los comensales. Pero frente al edificio del

Washinton, Ago. 29 (Latin-Reuter). El Ministro de Defensa israelí, Ariel Sharon, afirmó anoche ante un grupo de judíos estadounidenses que la derrota infligida por Israel a los guerrilleros palestinos ha abierto el cami-no a la paz en el Medio

"Creo que ahora pode-mos reanudar el diálogo con los árabes palestinos en busca de una base para la coexistencia pacífica", declaró ante más de 600 dirigentes judíos congregados en una cena para re-

#### China es débil militarmente

Washington, agosto 29 (UPI). China no significa una amenaza militar inme-diata a Taiwan o la India y diata a Talwan o la India y carece de la capacidad de resistir un ataque soviético a causa de problemas téc-nicos, económicos y políti-cos, indica un estudio.

La investigación, reali-zada para la Asia Society por June Teufel Dreyer de la Universidad de Miami, en Coral Cables, Florida, halló que la brecha entre China y la Unión Soviética China y la Union Sovietica, que constituye el principal peligro para las fuerzas chinas de defensa, se ampliará más bien que estrechará durante el resto de la década de 1980.

Las conclusiones del estudio en general se corres-Pasa a la página 62

#### Israel traslada fondos civiles para la Defensa

Jerusalén, agosto 29 (AP). El gobierno israelí decidió hoy reducir sus gastos civiles por el equivalente de 192 millones de dólares y transferir esos fondos al Ministerio de Defensa para ayudar a pagar la guerra del Libano. El director del presu-puesto Yaacov Gadish dijo

que más de nueve millones de dólares provendrán de la reducción de subsidios a artículos de primera nece-sidad, y el resto de cortes en los planes de desarrollo. Añadió que las alzas en

los precios resultantes del corte de los subsidios entrarán en vigencia des-pués de que comience el nuevo año judío, el próximo mes

Pasa a la página 62

do, escoltado por un barco de guerra estadounidense y

do, escottado por un barco de guerra estadounidense y otro francés.

El diario ateniense "Vima" dijo que se esperaba que Arafat llegase a la capital griega en el barco Atlantis, el miércoles o jueves para celebrar conversaciones con el primer ministro socialista Andreas Papandreou.

El Atlantis garné hou para Reirut a fin de unirse a

El Atlantis zarpó hoy para Beirut a fin de unirse a otros barcos griegos utilizados para la evacuación de los guerrilleros de la OLP. Papandreou formuló una invitación abierta a Arafat para que visite Grecia.

Pasa a la página 36



FUERZA DE PAZ. Beirut, Líbano, agosto 29 (AP). El cabo James Dunaway, de los Estados Unidos, con una bandera de su Unidad de Infantería de Marina en una calle de esta capital. Forma parte de los 800 infantes de marina de E.U. que componen la Fuerza Internacional de Mantenimiento de la Paz en el Líbano.

# Arabes evitarán tener divisiones

cancilleres árabes celebran hoy una jornada de conversaciones privadas para revisar la política árabe a la luz de la inva-sión israelí al Líbano, luego de ser adver-tidos por su anfitrión sobre la conveniencia de que eviten los temas que puedan

cia de que eviten los temas que puedan conducir a divisiones. El rey Hassan, de Marruecos declaró anoche al dejar inaugurada la conferen-cia de los ministros de Relaciones Exte-riores que tienen la misión de organizar una reunión cumbre que permita recupe-rar su dignidad al mundo árabe.

Al exhortar a los delegados para que eviten la profundización de temas divisi-vos para el mundo árabe, el monarca dijo que "lo que nos ha pasado a todos no-sotros, nuestras diferencias, nuestras humillaciones, todas nuestras desventuras, es el precio que pagamos por estar dividi-

es el precio que pagamos por estar dividi-dos. Y debemos pagarlo muy caro''.

Las palabras del rey pusieron de ma-nifiesto la magnitud de las divergencias en el mundo árabe, luego de la invasión israelí y la evacuación de los guerrilleros de la Organización para la Liberación de

Pasa a la página 36



PARA EL GASODUCTO. Le Havre, Francia, agosto 29 (AP). Dos de los primeros tres compresores construidos por la firma nor-teamericana Dresser, son llevados hacia el carguero Borodin, con destino a la Unión Soviética, mientras se discute sobre las san-ciones impuestas a Europa por los E.U., por colaborar en la construcción del gasoducto.